
Gelandet

Sunday, 6. September 2009

Nach einer für GB Verhältnisse kurzen Fahrt ist unser Team sicher gelandet. Sie erreichten die Insel Menorca und konnten bei hohen Windgeschwindigkeiten mit Böen von bis zu 30 Knoten und sehr kleinen Feldern sicher landen. Dabei sind zwar einige der 40 restlichen Säcke kaputt gerissen auch ein Wasserkanister ist zerplatzt. Nicht ungewöhnlich für eine solche Landegegend. Das Ziel war natürlich spanisches Festland zu erreichen. Die Drehung dorthin sollte das nach Osten abziehende Hoch bringen. Dies blieb jedoch aus. Der Speed war schneller die Drehung kam später. Wir entschlossen uns daher, weil nicht mehr sicher war Sdspanien zu erreichen und bevor eine Landung in Algerien erfolgen muss, die Insel anzupeilen. Etwa 2-3 Std. vorher versuchten die Piloten das kleine Stück Land zu treffen. Es hat funktioniert. 3 Teams sind schließlich an der Insel vorbeigefahren. Demnach wird es sehr schwer oder unmöglich noch das Wertungsgebiet zu erreichen. Ich denke, die zuständigen Stellen setzen alles dran um Pilot und Ballon sicher nach Europa zurückzubekommen. Sobald ich die Zeit habe setze ich die Trajectoren vom Startzeitpunkt rein. NOAA macht eben auch nicht das Wetter. Die Teams Hora und Eimers werden sich zusammenfinden um die Rückfahrt zu klären. Glück ab! B.E.